

Martes, 21 de febrero de 2017

Cultura

Fernando Biarge dedica su último libro a Escarrilla



Presentación del libro en la DPH

A través de 350 páginas, divididas en 90 capítulos, el fotógrafo, montañero y estudioso de la antropología, Fernando Biarge, describe en su último libro la evolución de la localidad de Escarrilla y su paso "de la nada al todo" debido a la construcción de la carretera.

El autor del libro, Fernando Biarge, habla de la que ha sido su "segunda casa" durante más de 45 años. En la presentación destacaba numerosas anécdotas sobre la evolución de esta localidad en los últimos años, pero también el gran archivo que tiene, que ha facilitado mucho su trabajo.

Desde el territorio se muestran muy satisfechos por el trabajo realizado por el autor. El alcalde pedáneo, Álvaro Castillo, indica en el prólogo que el libro que se convierte en casi una crónica oficial de Escarrilla. Destaca que se ha concebido como un libro de consulta con capítulos que se pueden leer de manera independiente.

Con este libro pretende, como dice el propio Biarge, una reflexión sobre el territorio, hecha sobre diferentes conceptos. Una aproximación a la geografía física y humana de Escarrilla, a la dificultad de su relieve y su asentamiento, a los hechos de su historia, a sus especificidades, para poder comprender y valorar mejor su situación.